

ミシガン：五大湖の州



湖の多いミシガンの湖の一つ

概要

ミシガン州はアメリカの中西部でカナダの国境に近い州です。五大湖の四つの湖に囲まれているのでよく「五大湖の州」と呼ばれています。「ミシガン」の名前はオジブウェー語の「ミシガミ」という言葉に基づいており、意味は「大きな水」または「大きな湖」です。また、たくさんの小さな湖もあり（11,000以上）、どこに行っても湖やビーチ、川を見つけられます。それに、アッパー半島は自然が豊かで、賑やかな都会生活から休みたい人の間では人気の場所です。

地理と気候

ミシガンと言えばやはり五大湖です。5つの大きな湖があつて、そのうちミシガンは4つの五大湖に囲まれています。五大湖（ミシガン湖、スペリオル湖、エリー湖、ヒューロン湖）以外にもたくさんのもっと小さな湖、ビーチや川もあり、泳ぐことや釣りが好きな方にとって天国です。実は、ミシガンは、どこに居てもいつも一番近くの水（湖、川、五大湖など）からは6マイル（9.6キロ）以内ですよ！

ミシガンは五大湖で知られていますが、水以外にも自然が豊かです。特にアッパー半島には山、砂丘、たくさんの森があります。

アメリカの州の中で2つの半島に分けられているのはミシガンだけです。ミシガンのロウアー半島とアッパー半島の2つの半島はマカナック橋によって繋がられています。2つ



アッパー半島にある熊の
保護施設

の半島で1つのミシガンになりますが、各半島はそれぞれ特徴があります。アッパー半島と比べて、ロウアー半島は平地が多く、都市化されています。ロウアー半島の最も人口の多い都市デトロイト市は約67万人いるのに対し、アッパー半島は最も人口の多い都市マーケット市でも約2万人しかいません。アッパー半島の町はとても小さく、広大な自然が特徴です。自然が豊かだからこそ、熊、ムース、コヨーテ、狼、ボブキャット、カワウソなどの野生動物が多く棲息しています。アッパー半島には面白い熊の保護施設もあり、熊にリンゴを与えることができます！

四季

ミシガンでは四季を全て感じることができます。各季節にいつも楽しいことを体験できますよ。

春

春は他の季節と比べて比較的短いですが快晴を楽しみながら、ミシガンの各都市での花や果物祭りに行くのをお勧めします。また、ファーマーズマーケットには新鮮な作物が多いです。

夏

夏はかなり暑くなってしまうますがミシガンの様々なビーチや湖を楽しむことができます。夏になると多くの方は休みを取って家族とどこかに旅行します。特にロウアー半島からの人はキャンピング、釣り、水遊びなどのためにアッパー半島に行くのが人気です。

秋

秋になると寒くなってきますが多くの家族やカップルはリンゴ狩りと干し草畑の hayride（荷台をトラクターでひく乗り物）に乗りに出かけます。アップルサイダーとドーナツは特に美味しくて、人気の秋の味覚です。

冬

ミシガンの冬は非常に寒く、雪がたくさん降ります。札幌の雪まつりとちょっと似ている雪・氷祭りもあります。外は寒いですが、スポーツが好きな人にとってスキー、そり遊び、スノーボードなどのウィンタースポーツをするのにいいチャンスです。氷上釣りや犬ぞりも体験できます。

ミシガンの冬



産業・特産

五大湖はもちろん、ミシガンは自動車産業でも知られています。大昔から自動車産業はミシガンの歴史の中で重要な役割を担っていました。現在、毎年フリント市で州内外からの方を集める「バック トゥー ザ ブリクス」という自動車展示会もあります。

自動車産業に加えて農業もミシガンの大切な産業の1つです。ミシガンの各農場でブルーベリー、リンゴ、さくらんぼ、桃、とうもろこし、トマトなど約300種類の作物を産出しています。それに、トラバースシティのさくらんぼ祭りやパラダイスのブルーベリー祭りのように果物祭りが開かれる都市もあります。面白いことにミシガンは多くのクリスマスツリーを産出しており、国内第3位です。

農業が大きな産業なので、ファーマーズマーケットも多く、いつもミシガンで収穫された新鮮な作物を味わえます。年中営業しているファーマーズマーケットもあります。



ミシガンで収穫されたブルーベリー

観光

ミシガンは誰でも楽しめる州です。やはり多くの方はミシガンの自然やスポーツなどのアクティビティのために来ます。もちろん、観光客は五大湖で泳ぐことと観賞することが好きです。また、ミシガンの50%以上は森なので暑くなると多くの方は州全体に設定されたキャンプ場で泊まります。狩猟と釣りはミシガン人にも観光客にも大人気です。

アウトドアにあまり興味のない方にもたくさんの面白いところがあります。例えば、ミシガンの一番大きな都市デトロイト市は美術、音楽、文化で有名なので、街を歩けば様々ないくつかの美術館を見つけることができます。それに、「ミシガンのリトルバヴァリア」として知られるフランケンマスは古風で趣のある店、馬に引かれた馬車、ドイツにゆかりのある美術館や建物など、面白いものが溢れる都市です。